

# *Le 4è sommet de pays arabes et sud-américains prend sa fin*

---



Riyad, 11 novembre, (RHC-PL).-Le 4è sommet de présidents de l'Amérique Latine et des pays arabes a pris fin à Riyad avec une évaluation positive des relations entre les deux régions.

Après deux journées de discussions, les chefs d'État de plus de 20 pays de la Ligue Arabe et les 12 pays de l'Union de Nations Sud-américaines ont approuvé la Déclaration de Riyad, dans laquelle ils ont lancé un appel à promouvoir la coopération politique, économique, commerciale, technologique et environnementale.

Les délégués ont réaffirmé leur engagement avec les objectifs de l'agenda de l'ONU pour l'après 2015 sur le développement durable, la lutte contre les inégalités et la pauvreté, entre autres.

Par ailleurs, le sommet a salué les initiatives régionales et de l'ONU pour mettre fin à plus de 4 ans et demi de conflit en Syrie et pour parvenir à la stabilité en Irak, principal théâtre des actes terroristes de l'État Islamique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/75511-le-4e-sommet-de-pays-arabes-et-sud-americains-prend-sa-fin>



**Radio Habana Cuba**